



■ FACULTAD DE DERECHO **Expertos en derecho, jueces y abogados debaten en la Universidad sobre la protección jurídica del consumidor**

L.G.

Expertos en derecho, jueces, abogados e inspectores de consumo debaten hoy y mañana en la Universidad de Salamanca sobre la protección jurídica que puede otorgarse a todos los consumidores y usuarios, desde el punto de vista teórico pero también práctico.

José Ángel Domínguez, vicerrector de Docencia de la Universidad de Salamanca, inaugura esta mañana el congreso "La Protección Jurídica del Consumidor", que se celebrará en el Salón de Grados de la Facultad de Derecho los días 14 y 15 de marzo.

Participarán en esta cita una treintena de profesores de muy diversas materias como Derecho Procesal, Derecho Civil, Derecho Mercantil, Derecho Constitucional, Derecho Administrativo, Economía Aplicada, Derecho Internacional, Derecho Financiero y Derecho Penal. Además contará con la intervención de profesionales del campo jurídico, la abogacía o la inspección de consumo.